

MARTINEZ BENEYTO.

Tres premios

Pintor sobre todo, tanto como profesor, y, a la vez que valenciano, de Masamagrell, y manchego de adopción fue Bautista Martínez Beneyto asimilando la sobriedad y el recio hacer de aquella tierra. La figura, el paisaje, la composición, las "calidades" no tienen ya secretos para él. Así lo ha confirmado su reciente y aún cuádruple éxito. En fechas muy próximas su obra se ha visto galardonada en Madrid y en la Mancha, también en su pueblo natal.

Académico Correspondiente de San Carlos en Villarrobledo, donde tantas enseñanzas impartió y no pocas vocaciones despertó, ARCHIVO recoge la buena nueva de sus éxitos y reproduce la obra doblemente galardonada: "De la Mancha", de dos metros por casi uno y medio, que

obtuvo en 1989 una Primera Medalla de la Asociación Española de Pintores y Escultores y el premio de una gran galería comercial. Con "Efectos de sol en el mercado de Masamagrell" ganó otro, y el titulado "Ciudad de Villarrobledo" lo alcanzó con "Camino de la fuente". La Academia se precia de estos públicos reconocimientos que avalan su elección como miembro correspondiente en la citada población "de la Mancha".

L.R.



"De la Mancha"



"Un cabe"